

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

江野澤吉克よしかつ えのさわ吉克県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

土地農地改良事業を現地視察する江野澤吉克県議



袖ヶ浦市特集

袖ヶ浦市議、同議長から県議会へと活躍の舞台を移した江野澤吉克（えのさわ・よしかつ）県議は、2月定例県議会で、1期目ながら早くもの度目の一般質問に登壇し、経営破たんした（株）かづさアカデミアパークについて、社会情勢が大きく変わる中、アカデミアパーク事業の方向性を的確に示すよう森田知事に迫りました。また、議会最終日には、江野澤県議が議員の意見を集約して取りまとめた「自動車重量税廃止還付制度の拡充を求める意見書」が可決され、政府や衆参両院議長あてに提出されました。その他の農業問題、港湾対策など、主な質疑を、1・2面で特集します。

2月県議会一般質問

かづさアカデミアパーク 時代に合った方向性示せ!

知事

規制見直しで活性化

江野澤議員 県はこれまで成長していくよう、時代に合った方向性を示す必要があります。かづさアカデミアパークに対し、ハード、ソフト合わせて1千億円を超える支出を行っています。これほどの県費を投入し、また地元4市の協力も得て、事業推進してきたにもかかわらず、企業立地が思うように進まず、地域への経済波及効果も乏しいことは、地元の一人として残念でなりません。一日も早く、企業集積が進み、アカデミアパークが一つの街となることは、地元の一人として残念でなりません。

そこで伺います。かづさアカデミアパークは、研究開発機能の集積による新たな地域産業の振興を目指し、当初は先端技術産業の研究所を中心とした誘致に取り組んでいました。その後、企業は設備投資の考え方を変え、生産と研究の機能統合化に取り組むようになったことから、研究所単独の立地を目的とした用地需要は大きく後退しました。そこで、平成15年度に地元市等の協力を得て、土地規制の見直しを行い、もっぱら生産のみを行う施設も対象に加え、誘致に取り組んでいるところです。

今後は、アクアライン料金引き下げの効果を生かし、高い技術力を持つ企業、研究所等の誘致が進むよう、各種規制の見直しを行うとともに、かづさアーケード、高点としての集客力の向上を目指し、地域の活性化についても、広域的な交流を取り組みたいと思っており

ます。

森田知事 かづさアカデミアパークは、研究開発機能の集積による新たな地域産業の振興を目指し、当初は先端技術産業の研究所を中心とした誘致に取り組んでいました。その後、企業は設備投資の考え方を変え、生産と研究の機能統合化に取り組むようになったことから、研究所単独の立地を目的とした用地需要は大きく後退しました。そこで、平成15年度に地元市等の協力を得て、土地規制の見直しを行い、もっぱら生産のみを行う施設も対象に加え、誘致に取り組んでいるところです。

今後は、アクアライン料金引き下げの効果を生かし、高い技術力を持つ企業、研究所等の誘致が進むよう、各種規制の見直しを行ふとともに、かづさアーケード、高点としての集客力の向上を目指し、地域の活性化についても、広域的な交流を取り組みたいと思っており

経営破たんの損失補償は

江野澤議員

これまで県と地

元市は、（株）かづ

さアカデミアパー

ークの資金調達

のため、出資や

損失補償をして

いるが、それら

の具体的な内容

は何か。今回の

民事再生の申し

立てにより、ど

のような負担を

負うことになる

のか。

商工労働部長 様（株）かづさアカデミアパークに對して、県は35億円の出資を行ふとともに、平成22年1月現在17億3千7百万円の貸付けれど、同社が平成16年度及び17年度に金融機関から借り入れた債務の残高約7億

ふるさと袖ヶ浦発展のため

●県政や上総、袖ヶ浦市のご相談、ご要望はお気軽にどうぞ…

えのさわ吉克

県議事務所 TEL.0438-75-8881
FAX.0438-75-8882

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 袖ヶ浦市

私がイメージした
かづさアカデミアパークは、緑に囲まれ、白衣を着た研究者達が都市の中を歩いていることを想像しましたが、今はまさに、ヘルメットをかぶり、作業服を着ながら、運送トラックが走って倉庫や工場が建っているのが現実です。もう少し、社会情勢に合わせて、方向性を的確に決断することが大切だと思います。

8千万円について、損失補償を行っています。
また、地元の木更津市、君津市、富津市、袖ヶ浦市においては、4市合わせて9億円の出資と約7千9百万円の債務に対し、損失補償を行っています。今後は損失補償の実行としての予算措置や債権放棄について、議会のご理解を得ながら対応していくことになります。

